

Des entreprises lauréates et vertueuses

La cérémonie de remise des Trophées de l'entreprise du Loiret 2021, « en mode dégradé », mais des lauréats heureux et... vertueux. Tel a été le fil rouge mis en avant par les entreprises récompensées.

Carole Tribout

carole.tribout@centrefrance.com

Pas de public, pour la remise des Trophées de l'entreprise du Loiret 2021, « en mode dégradé », mais des lauréats heureux et... vertueux. Tel a été le fil rouge mis en avant par les entreprises récompensées.

Et pas seulement par Ana Bell Group, qui a vu Luc Bellière recevoir le prix de l'engagement sociétal, pour l'implication de ses salariés, associés au capital, dans des activités visant à réduire les consommations et les déchets. « Nous offrons un projet qui a du sens à nos collaborateurs. » : une phrase qui aurait pu être reprise par tous les lauréats.

En effet, Martin-Pouret, prix spécial du jury, valorise des graines de moutarde et cornichons du Loiret et développe à l'international un savoir-faire orléanais ancestral, tout en prévoyant d'ouvrir sa future usine de Boigny-sur-Bionne au public.

Le groupe Roy Énergie, prix de la performance, pose de plus en plus de panneaux photovoltaïques,



TROPHÉES. Les partenaires et les lauréats, tenant la data-sculpture 3D conçue par Eva Vedel, ex-étudiante de l'Esad, école de design d'Orléans. PHOTOS PASCAL PROUST

« sur des toits et des parkings mais je suis contre les champs solaires », a déclaré Romain Roy.

Colibree Intergénération, prix de l'espoir, a créé un site Internet de « matching » entre seniors et moins de 30 ans, afin de garder les premiers à domicile et de loger les seconds. Javoy plantes, prix

« rayonnement », vend ses plantes grimpances et climatiques, de Saint-Cyr-en-Val jusqu'en Chine, tout en luttant, de plus en plus, contre le réchauffement climatique.

Orrion Chemicals Organism, prix de l'innovation, a lancé la première unité de recyclage chimique au monde de matelas usagés

« à l'infini ». « Une technologie de rupture dans l'air du temps », a commenté Christian Siest, le président de cette PME chimique de Semoy.

Partenaires

Orcom, le Crédit agricole Centre Loire et BPM Group, partenaires de La République du Centre et de Dev'up, coorganisateur

de l'événement, étaient présents pour cette douzième cérémonie.

Franck Espiasse-Cabau, de la direction de Centre-France (groupe auquel appartient La République du Centre), a salué la vitalité de l'économie du Loiret, mise en valeur « par le plus ancien des trophées du groupe, qui en remet

désormais dans tous les départements.

François Bonneau, président de la Région, s'est réjoui de cet événement, qui valorise la diversité du tissu économique. Cela permet notamment d'aller chercher des compétences, de plus en plus sensibles, d'ailleurs, à l'engagement sociétal des employés. ■



ENGAGEMENT SOCIÉTAL. François Bonneau, président de la Région, a récompensé Luc Bellière, d'Ana Bell Group.



PERFORMANCE. Bruno Rouillé, directeur général d'Orcom, a remis un trophée à Romain Roy, du groupe Roy Énergie.



VINAIGRERIE. Le prix du Jury a été remis à Paul-Olivier Claude-pierre et David Matheron de Martin-Pouret.